

Samstag Zeitfahren des RSV

Der Radsportverein Schrobenhausen führt heuer zum dritten Mal das The Phone House Einzelzeitfahren durch. Der erste Starter geht am Samstag, den 5. Mai um 15:30 Uhr auf die Strecke. Start und Ziel sind in Peutenhausen. Die Streckenbeschreibung mit Angaben zum Höhenprofil ist unter rsv-schrobenhausen.de nachzulesen. Den Streckenrekord von 26:31 Minuten aus dem Jahr 2011 hält Kurt Walter vom RSV Schrobenhausen. Er ist auch der aktuell Führende in der RSV-Jahreswertung 2012, zu der alle sechs Zeitfahrwettbewerbe zählen. Nicht nur Vereinsmitglieder sondern alle Radsportbegeisterten sind herzlich eingeladen sich dem sportlichen Wettkampf gegen die Uhr zu stellen.

Seite 20, DK Nr. 103, Freitag, 4. Mai 2012